



10 Pièces

825 m²

Réf. V6593CA

19 900 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située en plein cœur du quartier résidentiel de Super Cannes, majestueuse propriété de style contemporain, exposée plein sud, au calme et surplombant la mer. Récemment entièrement rénovée par un architecte local de renom, la villa dispose de prestations de grande qualité dans un style élégant et raffiné. Avec ses 825 m² habitables, elle présente un agencement exceptionnel qui offre une vie très confortable et garantie ainsi l'intimité de toute la famille avec ses 9 chambres en suite et un appartement indépendant. La propriété bénéficie très certainement de la plus belle vue mer ...

Ideally located in the heart of the residential area of Super Cannes, majestic contemporary-style property, south-facing, in a peaceful environment and overlooking the sea. Completely renovated by a renowned local architect, the villa boasts high-quality features in a refined, elegant style. With 825 sq.m of living space, it boasts an exceptional layout for comfortable living, guaranteeing privacy for the whole family with 9 en suite bedrooms and an independent apartment. The property enjoys one of the finest panoramic sea views in the area, stretching from the mountains over the bay of Nice and ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

